



Des représentants de l'Église orthodoxe russe au Forum chrétien mondial

[gallery order="DESC"]

Le 4 octobre 2011, à Manado (Indonésie), s'est déroulée l'ouverture du second Forum chrétien mondial, espace de rencontre et de dialogue informel entre représentants de différentes églises chrétiennes, mouvements et communautés.

Plus de 300 représentants des Églises orthodoxes locales, des Églises orientales chrétiennes, de l'Église catholique romaine, des églises protestantes traditionnelles, des communautés évangéliques et pentecôtistes ainsi que d'organisations chrétiennes internationales venant de plus de 80 Pays d'Europe, d'Asie, d'Afrique, d'Amérique du Nord et d'Amérique latine, d'Australie et d'Océanie prenaient part au rassemblement.

L'Église orthodoxe russe avait délégué l'archiprêtre Mikhaïl Gundiaev, représentant du Patriarcat de Moscou auprès du Conseil œcuménique des Églises et des organisations internationales de Genève, également membre du Comité d'organisation du forum, ainsi que l'archiprêtre Dimitri Sizonenko, secrétaire intérimaire du DREE aux relations interchrétiennes.

A la fin des années 1990, l'Église orthodoxe russe avait pris une part active à l'élaboration de la conception d'un Forum chrétien mondial, qui, sans être une institution, serait un lieu de rencontre entre les représentants de différentes églises, confessions et courants chrétiens. En 1998 avait été mis en place le Comité d'organisation du forum, dont sont membres des représentants de l'Église orthodoxe russe.

La première rencontre du Forum chrétien mondial avait eu lieu du 6 au 9 novembre 2007 à Limuru (en banlieue de Nairobi, capitale du Kenya). Elle avait été précédée de réunions régionales en Amérique du Nord (2002), Asie (2004), Afrique (2005), Europe (2006) et Amérique latine (2007).

Comme le déclarait le document de la conférence de Limuru, le forum a été fondé afin « de créer un espace ouvert, où les représentants d'un large éventail de communautés chrétiennes et d'organisations inter-dénominationnelles qui confessent le Dieu triune et Jésus Christ parfait en sa divinité et parfait en son humanité puissent se rassembler pour faire valoir le respect mutuel et pour relever ensemble des défis communs ».

Le second rassemblement du Forum chrétien mondial poursuivra ses travaux jusqu'au 7 octobre 2011.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55144/>